

No al paro

Colombia, un país hermoso lleno de maravillas y personas únicas. Sin embargo, en este momento está pasando por muchos problemas. La verdad es que no solo en este momento, sino que durante muchos años ha tenido problemas. Hoy, 21 de noviembre, las personas están haciendo un paro para quejarse por todos estos problemas. Yo entiendo que las quieren quejarse por problemas como los asesinatos de los líderes sociales y la falta de recursos económicos para las universidades públicas, entre otras cosas. A pesar de todo esto considero que las personas no deberían ir a marchar.

Las personas en Colombia no deberían apoyar el paro porque el país ha mejorado mucho económicamente gracias a los inversionistas extranjeros que están interesados en este hermoso país. Sin embargo, al hacer paros y marchas les estamos demostrando que este es un país violento y esto puede hacer que ya no deseen poner su dinero en Colombia. Si esto pasa, habría un bajón económico terrible en el país y que la pobreza empezaría a tomar el control del país nuevamente.

Otra razón por la cual considero que las personas no deberían ir a marchar es la es que las marchas están obstaculizando las calles de las ciudades, lo que causa que las personas no puedan ir a trabajar. Entiendo que las personas quieren quejarse de lo que está pasando en el país, pero no dejar trabajar o parar de estudiar no es la solución porque al fin y al cabo no solo no están permitiendo que la ciudad funcione adecuadamente y esto perjudica negativamente a todo el mundo. Un ejemplo de lo anterior serían los médicos, supongamos que ellos no están de acuerdo con algo del país, pero si paran de trabajar no solo están se están perjudicando a ellos mismos, también a sus pacientes y a la comunidad.

Por último, no me parece que se debería participar en la marcha porque causan violencia y se destruyen sitios muy importantes que todos los colombianos usamos diariamente como el Transmilenio. Al hacer esto solo le están causando más problemas al país, genera una situación económica difícil, reparar estos sitios implica gastar más dinero cosa que genera más problemas económicos. En conclusión, no deberían ir a marchar.